
 
 

COMITATO TECNICO DI POLIZIA LOCALE 

GRUPPO DI LAVORO 

Seduta del 15 marzo 2012 
 
Presenti: Gentilin Giorgio (Presidente), Facincani Maurizio, Zanetti Aldo. 
Assenti giustificati: Altamura Luigi,  Marini Luciano 
Partecipano al gruppo di lavoro del Comitato il Direttore di Anci Veneto, Menara Dario, e 
l'Avv. Parolin Massimo, Comandante del Consorzio di Polizia Locale di Arzignano. 
 
Il il gruppo di lavoro del Comitato è convocato il giorno 15 marzo 2012 alle ore 15:00 pres-
so il Comando di Polizia Locale del Comune di Arzignano – via IV Martiri n. 71 C. 
 
Punto 1. Proposte per un progetto relativo alla formazione 
Menara Dario. Relaziona in merito all'incontro con il Dott. Vigo della Regione Veneto il 
quale riferisce la carenza di finanziamenti per la formazione del personale. Propone un 
progetto formativo simile a quello in atto per il personale comunale: calcolando i costi si 
può definire un contributo una tantum che copra tutti i bisogni formativi della polizia loca-
le. Il primo passo è quello di individuare i temi che vanno trattati con urgenza. Anci Veneto 
è disponibile ad investire su questo progetto mentre Anci Sa srl è a disposizione per quanto 
attiene la parte organizzativa. 
Facincani Maurizio. L'Assessore Ciambetti ha garantito per il 2012 un fondo di 250.000€ 
per il finanziamento della Scuola Regionale di Polizia Locale, il proseguimento della quale 
dipende dalla volontà politica. La struttura della Scuola dovrebbe essere rivista così da usa-
re il fondo quasi completamente per la formazione. 
Gentilin Giorgio. Qualora non ci fossero fondi la Regione dovrebbe dare incarichi esterni 
per la formazione del personale. 
Facincani Maurizio. Anci Veneto potrebbe funzionare da stimolo per la Regione proponen-
do un piano formativo ai Comuni. 
Menara Dario. E' necessario definire temi e docenti. 
Zanetti Aldo. Definiamo 3 o 4 argomenti che diano una formazione mirata, il costo dei do-
centi (40-50€/h), con una certificazione Anci i partecipanti risultano in servizio così al 
Comune restano in carico le sole spese di spostamento. 
Il Comandante Aldo Zanetti espone ai partecipanti il piano formativo del Comune di Pado-
va e prone l'utilizzo di aule comunali e la messa on-line del materiale onde abbattere ulte-
riormente le spese. 
Parolin Massimo. Importante è la scelta dei formatori, l'esposizione di casi pratici. 
Menara Dario. Si potrebbe inviare un questionario ai Comuni individuando così le urgenze 
formative, il piano passerà poi il vaglia del Comitato Tecnico prima del suo avvio. 
 
 
 



Punto 2. Centrale unica d'acquisto fra Comuni. 
Menara Dario. Si è consultato con un gruppo di esperti per elaborare un progetto. La mate-
ria è molto complessa. 
Zanetti Aldo. Propone una convenzione. 
Menara Dario. Propone di invitare il Dottor Sandro Truffini al prossimo incontro per 
esporre il suo punto di vista sulla materia. 
Facincani Maurizio. L'ipotesi potrebbe essere quella di una convenzione e poi dei bandi di 
gara specifici. 
Zanetti Aldo. Il problema maggiore sarà quello della definizione dell'anno di partenza in 
cui tutti i Comuni siano liberi da vincoli, come complessa sarà certamente da definizione 
del capitolato d'appalto. Una Legge Regionale definisce, invece, quelli che sono i termini 
della gara d'appalto. Una soluzione potrebbe essere la creazione di una Stazione Unica Ap-
paltante avente per capofila Anci Veneto. 
Menara Dario. Interpellerà l'Avvocato Antonio Ferretto per ulteriori approfondimenti. 
 
La seduta viene tolta alle 17:00. 
 

Il Segretario Verbalizzante 

Baraldo Annalisa 
Il Presidente 

Genitilin Giorgio 
 

 


